



JOHN TAYLOR

Luxury Real Estate Services

18 Pièces

950 m²

Réf. V0022APA

2 750 000 €

Evreux

Maison à vendre (27000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À proximité d'Évreux, idéalement situé aux portes de Paris via l'A13, accessible en train et à seulement 1h20 des plages de Normandie, ce domaine historique bénéficie d'un environnement préservé tout en restant proche du centre-ville et de ses commerces. Un emplacement privilégié, où nature et accessibilité se rencontrent. Édifiée en 1620, cette demeure du XVII^e siècle a conservé toute l'authenticité de son architecture d'origine, au cœur d'un domaine de 15 hectares composé de 10 hectares de forêt aux essences rares et de 5 hectares de parc paysager. Les perspectives élégantes, les arbres ...

Near Évreux, ideally located at the gateway to Paris via the A13 motorway, easily accessible by train and just 1 hour and 20 minutes from the Normandy beaches, this historic estate enjoys a preserved natural setting while remaining close to the town centre and its shops. A truly privileged location where nature and accessibility meet. Built in 1620, this 17th-century residence has retained the full authenticity of its original architecture, set within a 17-hectare estate comprising 10 hectares of forest with rare species and 5 hectares of landscaped parkland. Elegant vistas, remarkable trees ...

JOHN TAYLOR AROUND PARIS

- 75001 PARIS 1ER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

